

Le Maroc au sommet des maladies non transmissibles

Compte Test - 2011-07-18 10:54:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Sommet des Nations unies sur les maladies non transmissibles (MNT), aura lieu en septembre 2011 à New York. Ce sommet des chefs d'État de l'ONU sur le diabète et les MNT est organisé parce que le diabète est reconnu aujourd'hui, chiffres à l'appui, comme une épidémie mondiale dont les conséquences humaines, sociales et économiques sont catastrophiques.

Selon Aziza Aït Yassine Qadri, directrice Marketing chez Novo Nordisk Pharma Maroc, le diabète fait autant de victimes que le VIH/sida, et pèse très lourd sur les systèmes de santé et les économies de tous les pays de la planète, en particulier sur les pays à faibles revenus. Selon les études, le diabète augmente plus vite dans les pays en voie de développement que dans le monde développé. La prévalence du diabétique est inquiétante et la maladie connaît une progression sans précédent : plus de 300 millions de personnes étaient concernées en 2010 et seront plus de 500 millions en 2030. Les dépenses mondiales en matière de santé publique, destinées à traiter et à prévenir le diabète et ses complications, s'élèvent à des centaines de milliards de dollars chaque année. Ce sommet verra l'implication de nombreuses et éminentes personnalités internationales comme Bill Clinton ou Koffi Annan. Du côté national, un comité a été formé pour une très forte mobilisation. (Pharmacies.ma le 18 juillet 2011)